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Saint-Cyprien-de-Napierville, le 29 septembre 2011

Demande d’approbation des contrats d’approvisionnement en électricité de l’appel 
d’offres A/O 2009-02 pour l’énergie éolienne issue de projets autochtones et 
communautaires. (Dossier R-3774-2011)

Annie Gamache, citoyenne de Saint-Cyprien-de-Napierville

Je me présente contre le projet éolien autochtone de Saint-Cyprien-de-Napierville.

Je suis une jeune maman de trois enfants. Je suis très anxieuse face aux problèmes de 
santé reliés aux éoliennes.  J’ai décidé avec mon conjoint de vivre à la campagne pour 
nous éloigner du stress, des bruits  reliés à la ville pour nos enfants.  Avec le projet 
éolien, je crois que les conditions néfastes sur nos enfants vont être pires que ceux de la 
ville.   Les problèmes de concentration et d’apprentissage ainsi que l’irritabilité et la 
dépression liée aux éoliennes me préoccupent beaucoup.  
Il n’y a pas d’études claires qui ont été faites sur la santé face au projet éolienne. Je ne 
crois pas que c’est une fois les éoliennes implantées qui sera temps de réaliser des 
études. Je considère que l’argent, la proximité ou l’accessibilité ne sont pas d’assez 
bonnes raisons pour être des cobayes.  La santé de nos enfants ainsi que la nôtre est 
beaucoup trop importante pour être mise de côté.
Je trouve qu’il est inconcevable de construire des éoliennes lorsque nous sommes en 
surplus d’électricité.  Il est aussi inconcevable que le projet est lieu puisque le projet de 
Saint-Valentin a été refusé pour plusieurs raisons dont la proximité avec les habitants 
ainsi que l’acceptabilité sociale. Puisque nous sommes à moins de 5 kilomètre de Saint-
Valentin, il est incompréhensible que le projet de Saint-Cyprien est lieu.
Je ne suis pas contre les projets éoliens. Je crois que notre province est assez grande 
pour implanter des éoliennes loin des milieux habités afin qu’on puisse respecter notre 
qualité de vie dans nos campagnes. Il faudrait surtout considérer s’il y a un besoin à 
développer l’électricité via l’énergie éolienne. 
Je désire que mes coordonnées restent confidentielles.

Mes coordonnées sont :
Annie Gamache
7, Grande Ligne du Rang Double
Napierville (Québec)  J0J 1L0
450 245-3802


